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河内中学校 PTA 本部 

 

PTA 本部役員会開催 
  

 9 月 6 日（木）、河内中学校会議室にて PTA 本

部役員会が開かれました。ご多忙のなか、本部役

員の皆様に出席いただき、活動の報告、今後の活

動計画について話し合いがもたれました。 

 

第 2 回 PTA 本部役員会 
 日時：平成 30 年 9 月 6 日(木)午後 7 時～8 時 

 場所：河内中学校会議室 

 進行：木村（副会長） 

  

内容 
 

1. PTA 会長あいさつ（要旨） 
 

 最近の大雨、昨日の台風被害、本日は北海

道で大きな地震発生と、立て続けに災害が発

生しています。子供達の命を守るためにどう

行動するか、PTA としても、真剣に考えてい

かなければと思いました。地域の子供達の安

全のために皆さんのお力を頂けたらと思って

おります。 

 

2. 学校長あいさつ（要旨） 
 

本日は夏休み明け 10 日目で、期末テス

ト１日目が終わったところです。今年は猛

暑、中国、四国地方の大雨、台風など温暖

化による天候被害だけでなく、北海道の地

震など地殻変動による災害の発生と、来年

以降はどうなるのか、また子供達が活躍す

る 20 年後 30 年後を思うと、暗澹たる気持

ちにもなってしまいます。しかし、この夏

の子供達の活躍はそんな気持ちを一掃し

てくれるものです。男子テニス部が関東大

会準優勝、全国大会第５位となる快挙を成

しとげました。普段からの精進と顧問の時

本先生の尽力がこの成果につながったと

思います。また、８月３０日から、１年生

が２泊３日の冒険活動教室を行いました。  

 

雨の影響もあり、心配しましたが、無事活

動を終え、充実した体験学習ができたと思  

います。 

 また、６月から傷病休暇を取得しており

ました、技術の粂川先生が体調が戻り、夏

休み明けから復帰しましたので，ご報告さ

せていただきます。  

 昨日、生徒にむけて『いやな思い調査』

を実施しました。調査結果に基づき、それ

ぞれの件に関し、慎重に対応していきます。 

  

3. 議事 
 

(1) 各部の主な活動の様子 
 

【厚生部】 
❏文化祭当日に販売するお弁当のお知らせとバ

ザー品の提供のお願いのプリントを配布予定

です。 

❏10月 27日（土）バザー・文化祭お弁当販売 

 

❏バザー販売品の提供や制服の寄贈にご協力く

ださい。 

【体育部】 
❏市 P 連ソフトボール大会は、来年度当校が会

場校になります。終了後に行ったアンケート

で「救急箱がなく、他校から借りたので、来

年は救急箱を準備して欲しい」とありました。 

 チームワークがよく、楽しくやれたという意

見も多くありました。 

❏運動会についてですが、前日駐車場の準備に

計６人でやりましたが、２時間かかってしま

いました。当日の駐車台数も心配でしたが、

縦列駐車はあったものの合わせて３４６台で

した。駐車の車幅を狭くしてもらう、１台ご

と誘導等、工夫しました。  

 ❏10 月 28 日（日） 市 P 連バレーボール大会 

 

 ❏11 月 17 日（土） マラソン大会安全指導 

 



 

 

【指導部】 
❏7 月 5 日(木)から 8月 12日（日）まで、第１ 

 回街頭指導を実施しました。 

７月 10 日については雷雨のため中止としま

したが、それ以外は予定通り実施しました。 

 

 ❏９月７日（金）から 11日（火）２年生街頭 

  指導 

 ❏10月 22日（月）から 26日（金）1年生下校 

  指導 

 

【第 3 学年部】 
❏8 月 25 日(土) クリーン活動を実施しまし

た。大きな事故もなく，無事実施できました。 

クリーン活動に参加いただいた皆様、お忙し

い中ご協力ありがとうございました。 

今年度生徒用に鎌を用意しましたが、保護者

の方の使用があり、数が足りなくなってしま

ったという事がありました。来年度は分かり

やすくした方がよいと思いました。 

 

❏9 月 28 日(金) 私立高校説明会 会場設営・ 

受付。 

❏10 月 19 日(金) 県立高校説明会 会場設営・

受付。 

  

 

【第 2 学年部】 
❏8 月 25 日(土) クリーン活動を実施。 

❏2 月 7・8 日(木・金) スキー教室送迎時の交

通整理。 

         

 

【第 1 学年部】 
❏8 月 25 日(土) クリーン活動を実施。 

❏9 月１日（土） 

冒険活動教室帰宅時の交通整理実施 

 天候の関係で到着時間が早くなり、計画通り

にはいかなかった。 

 駐車場の誘導は学年部の仕事として、全員参

加とした方がよいと思いました。 

 

 

 

  

(2) 執行部より 

❏一昨年度より、各部の活動マニュアルの作成

をすすめており、既に機能しているものと思

っていましたが、実際は機能されていない状

態のようです。執行部として、どなたが役員

になられても、戸惑う事なく、活動内容を把

握し活動できるよう、内容を整理し、スムー

ズな引き継ぎができるよう，お手伝いさせて

いただこうと思います。ご協力お願いいたし

ます。 

 

 

 

(3) その他 

❏10 月 27 日(土)の文化祭(合唱コンクール含

む)の際の PTA 企画について、今年度はケー

ナ奏者 Ren さんをお呼びする予定です。 

現在プログラム内容を検討して頂いていま

す。 

 
 

 

 

 


